

土木の力で、藤枝をもっといいまちに。



藤枝どぼニュース

NO.028

Fujieda Civil Engineering NEWS

2023.06.26

第3弾!

「まちづくり講座を実施しました！」

6月20日（金）に生涯学習センターにて、市内小学校社会科部教員18人を対象にまちづくり講座を実施しました！

水害や地震対策などの防災に関連する内容の講義や、実際に市で所有している防災設備（マンホールトイレや給水車・トイレカーなど）を見て触れる体験をしてもらいました！

今回のまちづくり講座は、今後の社会科の授業で生かすことを目的としており、「災害時に自分が何ができるか、市ではこんな工夫をしている」といった「自助、共助、公助」を知ってもらい、今後の社会科の授業でも声を掛けてもらえるようPRをしてきました！



マンホールトイレの組立体験



給水車の利用体験



記念撮影

<まちづくり講座>

まちづくりを担う人財の確保や育成が喫緊の課題となっている中、次代を担う小中学生などの若年層に、自分のまちを知ることや、未来のまちづくりを考えるきっかけづくりを行い、わがまちへの愛着や誇りを育むことで、将来のまちづくりの担い手の確保や育成につなげていく、『藤枝どぼくらぶ』の活動の一環

まちづくり講座の申し込みは藤枝どぼくらぶ事務局まで！



Instagram



藤枝市
Fujieda City



Fujieda
Local
SDGs

藤枝どぼくらぶ事務局：
総務部契約検査課